

Jedermannsklasse auch für Hobbyfahrer geeignet.

Eine Anspruchsvolle Strecke erwartet alle Teilnehmer der IGE Enduromeisterschaft am 05. und 06. Juli in Aufenau. Der MSC ist dieses Jahr wieder Ausrichter des Langstreckenrennens, bei dem 2012 mehrere Hundert Fahrer teilnahmen. Für das Rennen wird die Motocross-Strecke auf dem Vereinsgelände um einige Passagen abseits der gewohnten Strecke verlängert, was die Veranstaltung für Fahrer und Zuschauer interessant macht.

Aufenau2014-offen

In verschiedenen Klassen werden Kinder und Jugendliche, sowie Erwachsene und Senioren um den Sieg kämpfen. Im Gegensatz zu den Motocross Rennen, die der Verein jedes Jahr austrägt, dauern die Läufe zur Enduromeisterschaft zwischen eineinhalb und drei Stunden. Neben Geschicklichkeit und außerordentlicher Kondition ist hier natürlich die Zuverlässigkeit der Motorräder sehr wichtig.

Wie bei der letzten IGE Meisterschaft in Aufenau vor zwei Jahren werden auch dieses Jahr wieder einige heimische Fahrer am Start sein, der ein oder andere wird sogar auf dem Siegerpodest erwartet.

Veranstaltungsbeginn ist am Samstag um 10 Uhr mit den Jugendklassen. Es folgt der Jedermannslauf um 12, bei dem auch Hobbyfahrer voll auf ihre Kosten kommen. Um 15 Uhr findet das Rennen zur Teamwertung, sowie für klassische Motorräder statt. Der Rennsonntag beginnt um 9 Uhr mit gemischter Klasseneinteilung. Ab 13 Uhr gehen die vermutlich schnellsten Fahrer auf Motorrädern verschiedener Hubräume an den Start. Die Nennung für die einzelnen Klassen ist noch am Veranstaltungstag möglich. Aktuelle Informationen zur Veranstaltung, sowie einen detaillierten Zeitplan finden sie unter www.msc-aufenau.de, der Eintritt ist frei.